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ASSEMBLÉE NATIONALE
10ème législature

SCI
Question écrite n° 2306

Texte de la question

M. Jean-Luc Preel attire l'attention de M. le ministre du budget sur la necessite de prendre des mesures fiscales
facilitant le developpement de SCI tendant a assurer la perennite de nos villages. C'est ainsi qu'en Vendee, a
Beaufou, le maire a cree une SCI dont les actionnaires sont les habitants du village. Ils ont pu ainsi renover leur
centre-bourg. Une maniere de favoriser ce genre d'operations serait d'accorder aux souscripteurs du capital de
ces SCI des droits et prerogatives comme ceux qui ont ete reserves, par exemple, aux souscripteurs d'actions
de societe cinematographique. Il lui demande si le Gouvernement entend prendre des mesures en ce sens.

Texte de la réponse

S'agissant d'un cas particulier, il ne pourrait etre repondu a l'honorable parlementaire qu'apres un examen
detaille par l'administration de la situation evoquee.
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